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~Explore our local community and ourselves~ 

中津川市役所 市民協働課 大嶋寛人さんによる

「中津川市と域学連携講話」 
                                    が開催されました。 
 

今回は、「総合的な探究の時間」を利用し、本校の地域課題探究型学習事業と

パートナーシップを組む、中津川市役所市民協働課の大嶋さんより中津川市の概

要や課題、そして域学連携事業の取り組みについて講話をして頂きました。 
                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そこで！平成３０年度からは新たな取り組みとして、 

①地元高校生を含めた域学連携事業 

②「域学連携の拠点づくり事業」 
が進められています！ 

昨年は、本校生徒が大正大学の学生チームや付知

まちづくり協議会と協働した「付知 Lovers」の活動がそ

れに当たります。 

今回もオンラインで講義を発信しました。講師を務めた中

津川市市民協働課の大嶋寛人さんは本校のOBです。

これまでに「探究サロン」でも講師をして頂きました。（詳し

くは Newsletter Vol.12 をご覧ください。） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◇◆講話終了後、生徒に行ったアンケート結果を一部掲載します。◆◇◆ 

 

                                                         

 

 

 

 

 

Q:中津川市について「こんな場所をつくって欲しい」、「こんなイベントが欲しい」、「こんな

ものがあればもっと住みやすいと思う」等、なんでも OK ですので、意見があったら記入

してください。 

・少しのお金で勉強ができる場所が欲しい。(フリースペース化してしまうと一部の方々が騒音を出したりして集中できないから)多

少のお金を出すことで、真剣に取り組みたい人だけが利用できるような環境になりそう 

・お祭りごとを増やしてほしいです！！ 若者も集まりやすいイベントがあるといいなと思いました！ 

・恋が叶う系のイベント 

・リニアで外国人が増えるなら日本旅館がよりあるといいと思った。そこでインターンシップとか出来るといいです。 

・地域の人達(お店)と関わることが出来るイベントがもっと欲しいです。 

域学連携拠点づくり事業の場と

してオープンした「Coagari」。高校

生が放課後の時間を過ごした

り、勉強スペースとして開放され

ています。 

また、キャリア教育の場として

も活用されます。今後様々なニ

ッチな職業人のお話を聞く機会

が準備されているとのことです。 
 

勉強だけでなく、憩いの場として

「Coagari 」を利用してみてくだ

さいね。 



coagari のような自習などもできるカフェ（飲食店）をもう少し増やしてほしい 

・恵那みたいに、お店が集まった場所がほしいです。 

・おいでん祭や花火大会などをもっと大きくしてもいいと思う。地域交流が出来ると思うから。 

・最近の若い人は服とかが好きだから例えば GU などの施設があると人もたくさん来ると思う 

・元学校の先生とかが、勉強を教えてくれたりしたら嬉しいです。 

・もっとバスケコートやサッカーコートがある公園がほしいです 

・1 人でも気軽に勉強しやすい場所                                            ・・・など 

 

Q:その他、質問や感想をお願いします。 

・Coagari を利用してみたいと思いました 

・中津川が人口が減ってきていて活性化しないといけないと思った 

・中津川市がもっと盛んな町になればいいなと思う 

・自分の住んでる中津川市について色々詳しく知れたのでよかったです。 

・地域に貢献したいです 

・中津川市が取り組んでいることが詳しく分かりました。 

・地域の課題を解決するために何をするかで結果が大きく変わってくることがわかった。 

・講話を聞いて中津川のいい所や現状についてしれて自分の生まれ育った故郷について考え直す機会になってとても良かったです。 

・市役所で働いている人や、中津川市の現状がわかったので、より中津川市に興味がわきました。 

・中津川市のことについて知らないことばかりだったけど様々なイベントを開催していたり、観光客を呼び込むための事業をしている

事を知れて、改めてこんなに魅力があるのだと、分かりました。 

・初めて聞いたことが多くてたくさん学べました。ありがとうございました 

・大島さんとお話ししてみたいです、私の進みたい進路に近かったので、今度機会があれば是非話したいです。 

・地学連携などで、地域活性化しのために何をているかなどを知れて。良かったと思いました。また、自分の地域は今どんな感じか

調べてみようかな。と思いました。 

・少し笑いどころがあって、話し方が身近に感じたので楽しかった。また、紹介の時も、面白くて興味を持った。 

・中津には、人口減少や、人材の不足、観光についての課題がたくさんあるということが分かりました！その課題を改善するための

取り組みもいろいろ行っていていいと思いました！そのおかげで観光客は増えているのかなと思いました        ・・・etc 

 

 

 


